



## DEKANATSFRAUENBEAUFTRAGTE

### Publikumsmagnet Kleidertauschbörse



*Die Präsentation der gebrauchten Stücke wurde von den Frauen des Vorbereitungsteams dekorativ und ansprechend in liebevoller Umgebung in den neuen Räumen des Hauses der Kirche (HdK) durchgeführt. Neben Umkleidekabinen, die extra aufgebaut wurden, war ebenso für das leibliche Wohl der Besucherinnen gesorgt.*

Erneut war die kürzlich durchgeführte Kleidertauschbörse der Dekanatsfrauenbeauftragten des Dekanates Uffenheim ein Publikumsmagnet. Frauen aus dem Dekanat nahmen wieder zahlreich die Möglichkeit wahr, fünf mitgebrachte Kleidungsstücke der Tauschbörse zur Verfügung zu stellen. Im Gegenzug konnten andere passende Kleidungsstücke kostenfrei mitgenommen werden.

**Die vielfältige Auswahl trug dazu bei, dass zahlreiche Frauen neue Liebhäberstücke fanden.** Die vermutlich am weitesten angereisten Besucherinnen der Tauschbörse waren Gäste der Heiligenfeldklinik. Neben dem Tauschen von Kleidungsstücken, war es den Veranstalterinnen wichtig, Kontakte aufzubauen und einander in gemütlicher Runde kennenzulernen. Der Gedanke der Nachhaltigkeit spielte eine wichtige Rolle. Alle Kleidungsstücke, die hier getauscht wurden, müssen nicht neu produziert werden und schonen noch den Geldbeutel.

**Aufgrund des großen Erfolges hat das Team entschieden, dass die Kleidertauschbörse regelmäßig zweimal im Jahr stattfinden soll.** Nächster Termin wird voraussichtlich im Frühjahr 2025 sein. Der Termin wird über die FLZ und die sozialen Medien rechtzeitig angekündigt.

*Text und Fotos: Claudia Hupp*



### Wir suchen Kandidatinnen für die neue Wahlperiode

Frauen gestalten Kirche – im Glauben, Denken, Feiern und Handeln. Machen Sie mit! Werden Sie Dekanatsfrauenbeauftragte und gestalten, fördern und entwickeln sie die kirchliche Frauenarbeit vor Ort ehrenamtlich weiter. Sie sind im Sozialraum vernetzt, feiern Gottesdienste, gestalten Bildungsangebote, tragen frauenpolitische Impulse weiter und engagieren sich für eine gerechte Gemeinschaft von Frauen und Männern. Begleitet werden Sie dabei auch durch das Amt für Gemeindedienst.

Das Team der Dekanatsfrauenbeauftragten sucht Kandidatinnen für die neue Wahlperiode 2025–2029. Melden Sie sich im Dekanat Uffenheim, Luitpoldstraße 3 und schlagen sie sich und andere Frauen vor. Wir freuen uns auf Sie!

*Text: Karin Paulus*

### Nächste Veranstaltungen der Dekanatsfrauenbeauftragten:

**24. 01.** **VORTRAG:** Die Erfindung der BRD – wie unser Grundgesetz entstand mit Prof. Sabine Böhne Di Leo. Uhrzeit und Ort werden noch bekannt gegeben.

**März** **VORMERKEN:** **Kleidertauschbörse** im Haus der Kirche Infos folgen.